

# Un concours

A. G. B., Espagne

22 juil. 2014

Cela fait longtemps que j'aurais dû vous rapporter cette faveur mais mieux vaut tard que jamais. Il y a quelques années, une bonne amie à moi avait préparé un concours. Elle s'est présentée à cet examen, convoqué dans plusieurs Académies. C'était une chance à saisir car en période de crise on ne savait pas quand est-ce que ce concours serait ouvert à nouveau. Début juin, elle m'a appelée. Elle était dépitée. Elle

avait été reçue mais en 16ème position, pour les 15 places à occuper. Les listes avaient déjà été publiées, il n'y avait rien à faire.

Je lui ai parlé de saint Josémaria, nous devons le solliciter, j'étais convaincue qu'il l'aiderait.

Quelques jours plus tard, elle m'appela pour me dire que le numéro 15 avait renoncé à son poste car il avait aussi réussi ailleurs et choisissait de partir. J'en fus très surprise. Saint Josémaria nous avait encore une fois secourus. Qui plus est, la personne qui avait renoncé à sa place arrivait dans mon Académie. Merci, une fois de plus.